



学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/adachie>

足立小だより

北九州市立 足立小学校

令和7年度 学校通信

<第2号>

令和7年5月7日

文責 校長 鈴木 大聖

学校教育目標 『心身ともにすこやかで、たくましい子どもの育成』

～ 明るく・美しく・礼儀正しい学校 ～

楽しかった！一年生を迎える会・歓迎遠足！

5月2日（金）は待ちに待った「1年生を迎える会」「歓迎遠足」の日でした。「1年生を迎える会」は、5・6年生の各委員会が役割を分担し、準備・運営をするという素敵な集会です。1年生が6年生と手をつないで花のアーチをくぐって来ると、大きな手拍子が起こり、1年生が来るのをどの児童も楽しみにしていたことが伝わってきました。まず、2年生から歓迎の言葉と歌に合わせたダンスのプレゼントがあり、1年生は大喜びでした。次に、1年生が「ドキドキドン1年生」を歌いました。声が大きく、振り付けもとても上手でした。途中から全校児童から大きな手拍子をもらいながら歌いました。最後は、運営委員会からの学校クイズで盛り上がりました。



集会の後は、三萩野公園に歓迎遠足です。前の日の夜、激しい雨だったので、行けるかどうか心配しましたが、子どもたちの願いが通じたのか、絶好の遠足日和となりました。運動場に全校児童で集まり、1年生と6年生だけでなく兄弟学年（5年生と3年生、4年生と2年生）も手をつないで笑顔で出発しました。到着すると、楽しみにしていたお弁当の時間。1年生は6年生と一緒に、他の学年の児童も友達と一緒に、それぞれが持ってきたお弁当を美味しくいただきました。その後は、遊具で遊んだり、元気いっぱい広場を駆けまわったりと、青空の下、普段とは違う環境を満喫しました。1年生と6年生はもとより、誰もが友達と仲良くなることのできた歓迎遠足でした。

本に親しむ時間 子ども読書の日

4月23日は「子ども読書の日」でした。この取組は「子どもたちにもっと本を、子どもたちにもっと本を読む場所を」との願いから誕生したものです。本校でも、子どもの読書活動についての理解と関心を深めるとともに、子どもが積極的に読書活動を行う意欲を高めるために行いました。

6年生は1年生に、5年生は2年生に「読み聞かせ」を行いました。5・6年生は1・2年生の表情を見ながら上手に読んでいました。1・2年生は興味津々な様子で聞き、5・6年生との楽しい時間を過ごすことができました。他の学年も読書の時間を設け、じっくりと本を読み、本の紹介カードを作るなどの活動をすることができました。

家庭訪問のご協力

ありがとうございました

4月22日～25日の家庭訪問へのご協力ありがとうございました。子どもたちの家庭での様子など、年度当初に保護者の皆様と直接顔を合わせてお話ができ、有意義な時間となりました。お話したことは、今後の教育活動や指導に生かしていきたいと思ひます。



◆5月の主な行事予定

2日（金）	1年生を迎える会・歓迎遠足	21日（水）	内科検診（2・4・6年）
8日（木）	ごみ出前授業（4年） クラブ活動	22日（木）	社会科見学（3年） 検尿2回目 第1回計算コンクール
13日（火）	足立中学校区ごみゼロ運動	27日（火）	耳鼻科検診
14日（水）	内科検診（1・3・5年・たんぼぼ）	29日（木）	歯科検診 検尿3回目 クラブ活動
15日（木）	検尿1回目	30日（金）	社会科見学（4年）
16日（金）	学習参観・学級懇談会		
20日（火）	消防夢コンサート		